
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „Misterfcn“ vom 28. Januar 2018, 13:23

Zumindest wäre es ein guter Schritt.

Wenn er dort noch mehr Cash macht umso besser.

Aber wenn sich junge Spieler entwickeln können, dann im Breisgau...
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